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幹事 酒井 宏 

 

⑴ ガバナー公式訪問対応の「クラ

ブ計画書及び活動報告書」の作成

について整いつつあります。修正

等がある場合は早急にお願いしま

す。 

⑵ 14日、21日の通常例会は「年次

報告」です。発表委員会は、既に

指定しています。また、本日、配

布のクラブ会報に掲載していますが、都合の悪い委

員会は幹事までお知らせください。 

環境保全委員会 委員長 村上  倫行 
        

 昨夕からの雨で作業には適さない

状況にありますので、急遽、下枝切

りを含めて中止しました。今朝、大

型看板の支柱の防虫・防腐対策をし

ました。その前で集合写真を撮りま

すのでご協力下さい。昨日、平間副

委員長が分収造林周辺の草刈りなど

を行っています。平間副委員長、た

いへんご苦労様です。 

会長 今村 靜男 

 
 今朝は早い時間にもかかわらず多く

の会員のご出席をいただき、ありが

とうございます。今朝は分収造林の

下枝はらい作業を予定していました

が、昨夕からの大雨のために足場が

悪く、止むを得ず中止とさせていた

だきます。しかしながら、道々支笏

湖公園線に面する分収造林入口の大

型看板支柱の防虫・防腐対策として粉砕した炭を支柱

周辺に散布、埋め込む作業を行うことが出来ました。 

今朝は早い時間からたいへんご苦労様でした。 

 また、担当委員会の平間環境保全副委員長はじめ、

数名が昨日、分収造林に入ってある程度の作業をした

と報告をいただいています。下支えとなるご協力に感

謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会 （6月14日 第50回） 通常例会：年次報告                   担当：三役 

                     ～ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳～        

千歳ロータリークラブ会報 
２０１2年6月14日 

第46号 （通算2105号） 

今村会長テーマ 

“人・地域に思いやる心” 

会 長 今村 靜男     副会長 藤本 敏廣    幹 事 酒井 宏 

会長エレクト 村田 研一  会 計 沼田 常好  

第2510地区ガバナー 熊澤 隆樹 第７グループ・ガバナー補佐 大坂 直人  

～ 6月はロータリー親睦活動月間 ～ 

２０１1年～２０１2年度 

第49回（通算2221回）例会報告 

 
日時：２０１2年6月7日6:50～7:20 

場所：ロータリーの森林「分収造林」 

プログラム：早朝例会          

担当：環境保全委員会 

司会：幹事 酒井 宏 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

会長挨拶 

幹事報告 

（移動例会ですので、ロータリーソング、四つのテスト、

友情の握手タイムは割愛します） 

委員会報告 
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千歳ロータリークラブ分収造林組合組合長 

丹治  秀一 
     

 今日の雨は、木々にはたいへんよ

い雨です。待ちに待った雨です。会

員皆さんの作業以上に木々には恵み

雨と言えます。“山は見てやる”こ

とが大切です。それによって木は太

るものです。例会の都度、分収造林

の木を見て欲しいと思います。 

 

環境保全委員会 副委員長 平間  和弘 

       

 蟻の駆除と腐され防止に効果があ

る粉炭を丹治組合長から頂き,大型看

板の支柱を保護するため散布しまし

た。この大型看板は6～7年経過して

いますが無傷状

態です。丹治組

合 長 は、常 に

“職業奉仕”で

あると言っており、孤軍奮闘し

ており、丹治組合長ばかりに無

理をさせることができませんの

で会員の皆さんのご理解をいた

だきたいと思っています。 

 

次年度幹事 沼田  常好 
 

⑴ 6月14日、例会終了後、第4回理事

会を開催します。 

⑵ 次年度の予算組を行っています

が、先般、社会奉仕委員会より事業

計画に伴い要望がありましたので、

会長はじめ関係委員会と協議を行

い、詰めていく予定です。 

中山  和朗PC（中山建設㈱ 会長） 
 

 清々しい朝の空気の中で、清々し

い気持ちでお話をさせて貰います。6

月1日をもって中山建設㈱の社長を退

き、会長となり、すべてを長男に継

承しましたので報告致します。私自

身、48年間、一生懸命社業に励んで

きました。私は、今年70歳、会社創

業60周年、結婚して40年、曾祖父が青森から北海道に

来て120年と節目の年です。 

 会長となっていますが役は全く付いていません。す

べてを息子に譲渡しており、あわせて責任もすべて息

子の責任で対応すると言うことで、私は一線を退いた

と言うことです。今後ともよろしくお願いします。 

 あと一ヵ月余で村田年度がスタートします。そこ

で、次年度委員会ごとの活動計画を作成・検討するた

め、関係委員会全ての委員長・委員等が集まり、6日

（水）・7日（木）の２日間にわたり合同委員会を開

催しました。 

 

◇６日開催委員会：リアン平安閣 

◎クラブ奉仕委員会 〇SAA・プログラム委員会 〇出

席・資料管理委員会 〇ロータリー情報・定款細則委

員会 〇健康委員会 〇親睦活動委員会 〇会員増強委

員会 〇クラブ会報・広報・雑誌・IC委員会 〇ロータ

リー財団・米山記念奨学委員会 〇IM実行委員会 

◇７日開催委員会：レストランインター 

◎職業奉仕委員会 ◎社会奉仕委員会 〇環境保全委員

会 〇新世代奉仕・ローターアクト委員会 ◎国際奉仕

委員会 

今 回：６１．１％（6月 7日＝33／54、実数） 

確 定：４６．３％（5月24日＝25／54、 

うちメーキャップ1名） 

出席率 

スケジュール 

6/21   (木) 通常例会～年次報告 （担当：三役） 

6/28   (木) さよなら例会 （担当：親睦活動、ＳＡＡ・

プログラム、出席・資料管理各委員会） 

《ＲＡＣ合同例会》 

次年度「合同委員会」の開催 

中山和朗PC近況報告 

爽やかな朝のさわやかなポ～ズ(^_^)v   

（撮影：加藤正浩会員） 

リアン平安閣での模様 

集合写真 


